野々市市立野々市中学校 3年学年通信 NO.22

令和2年 1月14日(木)

ホッス・ステップ・ジャンプ!

公司をしておめてどうごもほうか

中学校最後の冬休みは、有意義に過ごすことができましたか。今年一年の誓いを立て、気持ちも新たにいよいよ 3 学期がスタートです。8日に始業式を迎え、一昨日は早速第3回の総合テストがありました。勉強の成果は発揮できたでしょうか。 私立の入試まで、あと15日です。落ち着いた雰囲気の中で学習することが点数アップにもつながります。2学期、運動会や合唱コンクールで成長してきた今の皆さんなら、落ち着いた雰囲気を作ることができると思います。「受験は団体戦」です。本番で全力を出しきれるように3学期もがんばりましょう!!



中学校最後の競書会が終わりました!!

1月8日(金)の1・2限目に競書会が行なわれました。3年生のお題は「無限の可能性」、各クラスで集中して書き初めに取り組む姿が見られました。

②金賞 おめてとうございます

1組 福田ののか

2組 中森 百優

3組 西村 優

4 組 小竹 梓

5組 竹田なのは

6組 中野 寧々

各クラスの金賞作品は、

「野々市市小中学校書き初め展」

(カレードにて、14~25 日正午まで。20

日は休館日です) に出品されます!!

銀賞



1 組 坂口 一華、西川 南帆、福村真侑子、佛田 明優

2組 小嶋 陸介、佐藤 妃依、三谷 和花、宮森 結子、森 一乃

3 組 川原 崇滉、久保 柚寿、米町 奏祐、志波 珠音

4組 大木 謙門、清水 京香、仲川 遥佳、藤井 美羽

5組 黒川 恵生、中西 桃花、道端 愛莉、村本 理乃、吉田 有来

6組 中内優、林穂乃花、平松卓晄、森田智晴

競書会を終えて~「振り返り」より~

とても集中して書くことができました。字のきれいさはいまさらだけど、バランスを意識して書きました。唯一名前だけが少し上手くできたと思ったけど、上手い人はもっと上手いので悔しいです。6文字なので練習の時点で「性」がおさまらなくなったときが何回かあったので、それを踏まえて書きました。これから習字をする機会がもうあまりないと思うので、少し寂しいです。





約1年ぶりの競書会だったので初めは手が慣れなかったし、はねやはらいがとても難しかったです。家での宿題は時間をかけて書いたので、うまくできたけど、学校は限られた時間で書かないといけないので、あまり自信がありませんでした。でも、割とよく書けたので、よかったです。

集中しつつ、筆の持ち方や姿勢を今までよりも意識しながら仕上げることができ、自分なりに中学校最後の書を精一杯書くことができました。

競書会を終えて、上手く書くことができたと思います。書道は苦手だけれど、筆に迷いがなく書けたんじゃないかと思います。いや、書けました。あとは、集中力を切らさず、最後まで書けたらもっとよかったと思いました。

練習では字が入りきらなかったり、小さすぎたりしたけど、本番はぴったりおさまってよかったです。字も最初より上達したと思います。

家や学校で練習したときよりうまく書けたのでよかったです。行書らしい点画のつながりや丸みを帯びた感じを意識して書くことができました。バランスはあまりうまくいかなかったけど、自分的に意識して頑張ることはできました。

